
松浪地区まちぢから協議会 第９回 運営委員会 議事要旨 
 

日時 平成２８年１月２０日（水） 午前９時３０分から午後１２時３０分まで 
場所 松浪コミュニティセンター２階 会議室１・２   
出席者 別紙名簿のとおり 

 
１ 開会（植松副会長） 
  植松会長より１月１６日に実施された賀詞交歓会の運営及び出席に関するお礼があった。 
  賀詞交歓会にも出席した茅ヶ崎警察署佐藤生活安全課長より地域の状況を踏まえ警察行政に反映

させるため、運営委員会にオブザーバーとして出席したい旨の依頼があったが、役員会で協議した

結果、丁重にお断りしたことの報告があった。 
 
２ 議事 
（１）松浪地区まちぢから協議会 研修会について 
   兼ねてより役員会、運営委員会で協議を重ねてきた結果、箱根研修会となり、資料（１ページ）

の企画手配旅行お見積書【決定案】のとおり行程が示された。 
   研修内容については、①まちぢから協議会の認定制度について、市民自治推進課長及び地域担

当職員からの説明をもとに議論を行うこと、②コミュニティセンターの管理・運営について、ま

ちぢから協議会委員が指定管理者として活動すること、を大きな軸とすることとなった。 
   詳細については、事務局からの提案を受け、当日までに資料の作成及びテーマを決定すること

となった。 
   諸経費については、まちぢから協議会から一部負担することとなり、日帰り出席者の自己負担

はなく、昼食代、帰りの交通費（電車賃）についても、まちぢから協議会が負担することとなっ

た。 
   また、委員の出欠席、宿泊の有無の調査を事務局から行い、人数を確定し、正式な旅行代金の

積算を新中央ツーリストへ依頼することとなった。 
 
（２）その他 
   事務局より、平成２８年１月４日付けの行政職員の配置表について、説明があった。加えて、

植松会長より、新庁舎での事務執行に伴い内線番号についても変更になっていることが報告され

た。 
 
３ 市民安全部会からの進捗報告 
  別紙資料（２～８ページ）にもとづき、説明があった。 
  委員から７ページの№６松浪二丁目の空き家状況について、本質的に２、３件存在するが、住民

の意向で公表することができない旨の報告があった。 
  部会長より景観みどり課及び安全対策課と打ち合わせを行った結果、浜竹四丁目の保存樹林の維

持管理の関係、学園通りの交通事故の関係、浜竹四丁目の道路側溝の蓋がけの情報提供があった。 



４ 防災対策部会からの進捗報告 
  別紙資料（９ページ）にもとづき説明があり、平成２７年度における部会の活動状況、今後のス

ケジュールについて、部会長より報告があった。 
 
５ コミュニティカフェ部会からの進捗報告 
  コミュニティカフェの運営状況について、部会長より報告があった。特に平成２７年９月以降黒

字が続き、カフェ利用者は、５０人／日と市内の施設と比べても、多数の地域住民に利用していた

だいている。 
  大きな目標として、一人住まいの高齢者が外出する機会となり、コミュニティの拠点として、コ

ミカフェを利用していただけるように、今後も工夫を凝らしたいことの報告があった。 
 
６ 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 
  牧島会長より報告があり、松浪コミュニティセンターの利用状況等について、報告があった。 
  特に、コミセンイベント告知掲示板（夜間自動照明付き）を設置、コミカフェのバックヤードが

狭いので階段下倉庫に冷凍庫を設置、換気扇の不調が続いているため、メーカーに修理を依頼し、

休館日に館内全ての換気扇の部品を交換すること、卓球の有料化と道具の貸出を検討、１月３日に

泥酔者が館内階段下倉庫に進入し逮捕されたことの情報提供があった。 
  会計担当の松井会長より、松浪コミュニティセンターの収支状況について、報告があった。今年

度の未執行支出について、防火対象物点検、空調設備保守点検を年度末までに執行し委託すること

が報告された。 
  今後の会計状況を速やかに引き継げるように数ある会計ソフトから検討し、最適なソフトを購入

し、今後の会計事務を行うことが報告された。 
 
７ 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 
  松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告（別紙）があり、更新情報について、説明があっ 
た。各団体が実施したイベントや周知したい内容について、平松会長まで情報提供してほしい 
旨の依頼があった。 

  
８ 各団体からの報告・共有 
  各団体から必要に応じ報告や共有事項の連絡があった。 
 
９ 茅ヶ崎市自治会連絡協議会 １月定例会の報告について 
   １月１３日に開催された茅ヶ崎市自治会連絡協議会定例会の会議結果について、別紙資料

（１０～３２ページ）にもとづき説明があった。 
 
１０ 今後のスケジュールについて 
   今後のスケジュールについて、報告があった。 

以上 



松浪地区まちぢから協議会　委員名簿

氏名 団体名及び役職等 出欠 備考

1 植松　伸擴 浜竹一丁目自治会　会長 〇

2 前田　積 浜竹二丁目自治会　会長 〇

3 中嶋　隆夫 浜竹三丁目自治会　会長 〇

4 大類　ひさ枝 浜竹四丁目自治会　会長 〇

5 白石　壽明 松浪一丁目自治会　会長 〇

6 作田　正大 松浪二丁目自治会　会長 〇

7 有川　勝治 富士見町自治会　会長 〇

8 辻　俊子 LG富士見町自治会　会長 〇

9 平松　民平 常盤町自治会　会長 〇

10 牧島　達夫 緑が浜自治会　会長 〇

11 松井　教 汐見台自治会　会長 〇

12 江口　博保 出口町自治会　会長 〇

13 北村　嘉秀 ひばりが丘自治会　会長 〇

14 水島　將隆 美住町自治会　会長 〇

15 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会　会長 〇

16 橋本　恵子 松浪地区民生委員児童委員協議会　副会長 〇

17 淵上　信也 松浪地区老人クラブ連合会　会長 〇

18 杉本　薫 松浪地区地域包括支援センターさざなみ　事務長 〇

19 広瀬　忠夫 松浪地区体育振興会　会長 〇

20 櫻井　武一 松浪地区スポーツ少年団　会長 〇

21 中東　恵子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会　会長 〇

22 小野江　達人 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　会長 〇

23 櫻井　武一 松浪小学校区青少年育成推進協議会　会長 〇

24 中馬　智子 汐見台小学校ＰＴＡ　会長 〇

25 刈間　昌仁 緑が浜小学校ＰＧＴ　会長 〇

26 菊池　志津子 松浪小学校ＰＴＡ　会長 〇

27 佐藤　まり子 松浪中学校ＰＴＡ　会長 〇

28 山崎　裕子 松浪学区子ども会連合会　会長 〇

29 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 〇

30 野津手　静郎 環境指導員　地区代表 〇

平成２８年１月２０日開催
運営委員会出欠状況

※代理出席含む
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